

車が動いているときは、
いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう

「前方の信号を見ていたので、 気づくのが遅れた」

横断歩道のない場所を渡っていた高齢女性、はねられ死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/3(日) 1:41

2日午前9時半ごろ、京都府で事故があり、90歳の女性が歩いて道路を横断していたところ、会社役員の男性（75）が運転する軽自動車にはねられ死亡が確認された。事故現場に横断歩道はなかったという。運転していた男性は、「前方の信号を見ていたので、気づくのが遅れた」と話している。

深夜12時 自転車の男性が、トラックにはねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/11/2(土) 11:43

1日深夜12時ごろ、三重県の県道で、自転車とトラックが衝突する事故があり、自転車に乗っていた男性（80）が、病院に運ばれましたが全身を強く打って死亡しました。

深夜3時 トラックが追突事故 運転手が死亡

故障して路肩に停車していた大型トラックに追突

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/11/2(土) 18:00

2日午前3時40分過ぎ、秋田県の東北自動車道で、トラックが故障して路肩に停車していた大型トラックに追突した。この事故で、追突したトラックを運転していた会社員の男性（42）が死亡した。大型トラックの男性は、軽いけがをした。